
 

2017 年 7 月 26 日 

2017 年度 第 1 回 幹事会 議事録 
 

【日時】  2017 年 7 月 26 日（水） 18:30～20:30 

【場所】  JXTG グループ 六本木クラブ 

【参加者】 町田、永田、小谷、土居、長谷川、池田、八尾、伊藤、岩田、品田、鈴木、攝津 

      ＜事務局＞青木、腰高、杉浦、荒木                計 16 名 

 

【報告事項】 

１．現役報告（青木） 

①現役の活動状況等について報告があった 

・連盟戦に塾内で唯一参加していることのアピールや高校のつながりを活用し、 

     1 年生 35 名を確保、2 年生も 16 名残っており、全体で 50 名超の所帯となった 

   ・春季連盟トーナメントは、法政・早稲田を撃破、決勝で専修に敗れたものの○年ぶりに準優勝！ 

   ・練習回数の増、大会形式の合宿実施など、運営に工夫している。（幹事の頑張りを評価） 

  ②昨年度の卒業生を含めた就職活動の状況について報告があった 

 

２．ANW（池田） 

  ANW の活動状況について報告があった 

    ・6/30 東海で開催、今後 10/7 に広島、11/18 関西（京都）で開催予定 

    ・東海は会議も開催するなど、活性化している 

 

３．SO（岩田） 

  SO の活動状況について、近況の報告があった 

   ・2018 年 9 月、名古屋で SO 全国大会があり、ボランティアを募集している。 

   ・支援チャリティコンサートが、本年 10/3 名古屋、10/6 東京、10/7 京都にて。 

 

４．年会費引き落とし状況（荒木） 

  「2017 年度 OB 会年会費の収納状況」について資料配布し、報告があった。 

   4/27 引落し分＋振込み分で、有効収納率 86%に達している。 

    （腰高より補足） 

     ・相変わらず「特定の代」の対応が課題 

     ・事務局からの催促の取り組み強弱により、収納率が若干変わるものの、既に 80%台後半の

数値であり、あまり強烈に催促する必要はないと判断する 

     → 特に意見無し 

 

 



【審議事項】 

１．2018 年 3 月 OB 総会日程（腰高） 

3/17（土）または 24（土）、場所は例年同様、汐留とすることで事務局より提案、 

    →17 日を第一候補として準備を進めることで決議。 

 

２．HP 活性化プロジェクト（腰高） 

6/8 の初回ミーティングについて資料を配布、セキュリティやプライバシーの問題があること等を

説明 → 継続検討課題とした。 

 

３．その他－副会長増員提案（湯浅－代理・岩田） 

   組織活性化策（川先後世代・若手・地方等の観点）の一つとして、副会長の増員提案があった。 

   → 会則上「若干名」となっているが、人事の決定は総会決議事項であり、継続検討課題とした。 

 

４．その他－現役補助金額の見直し（町田） 

   現役人数の増加に伴い、OB 会からの現役補助（予算 53 万円）の増額見直し提案があった。 

   → 現役担当の意向も踏まえつつ、適正な支出を実施し、使用実績を見ながら総会時に決算として

承認していく（予算額にこだわるものではないという意）こととした 

 

以 上 

 


